



---

Diciembre de 2012, Aguascalientes, Ags.

Muy estimado lector:

En días pasados cada uno de los coordinadores de las diferentes líneas de trabajo se dieron a la tarea de preparar varios documentos en los que se exponen algunos problemas y sus posibles soluciones a temas referentes a su particular ámbito de estudio, y que integran nuestra agenda ciudadana.

El objetivo de ello fue presentarlo a los diputados federales y senadores por Aguascalientes de todos los partidos políticos, con la finalidad de promover entre ellos la urgente necesidad de realizar cambios estructurales profundos, y con visión de largo plazo.

Consideramos de suma importancia que todos los lectores de Aguascalientes Gran Visión conozcan el contenido de estos documentos para reforzar, en la medida que sea posible, esa urgente necesidad de contar con proyectos de desarrollo de largo plazo que México ya no puede esperar.

Agradeceremos cualquier comentario que fortalezca nuestro proyecto de Gran Visión, tanto para el país como para Aguascalientes.